

PRESSEMITTEILUNG

PUERTO FANTASÍA GROUP errichtet neue Konzernzentralen in Mexiko und Deutschland

Playa del Carmen, Mexiko / Deutschland, 17. Oktober 2024 – Die PUERTO FANTASÍA GROUP kündigt den Bau neuer Unternehmenszentralen an, um das internationale Wachstum des Konzerns strategisch zu begleiten und die operative Effizienz langfristig zu stärken.

In Mexiko entstehen die neuen Hauptsitze der **PUERTO FANTASÍA S. de R. L. de C. V.** sowie der Kreativund Entwicklungsdivision **VISIONEERING BY PUERTO FANTASÍA**. Parallel dazu wird in Deutschland ein neuer Unternehmenssitz für die **Prometheus Deutschland GmbH** realisiert.

Mit dieser Investition unterstreicht die Unternehmensgruppe ihr langfristiges Engagement in beiden Ländern sowie ihre klare Ausrichtung auf kreative Exzellenz, nachhaltiges Wachstum und internationale Expansion. Die neuen Standorte werden modernste Arbeitswelten für interdisziplinäre Teams bieten - mit Fokus auf Digitalisierung, Innovation, Kommunikation und Nachhaltigkeit.

"Unsere neuen Headquarters sind ein klares Bekenntnis zu unserer Vision: globale Ideen Iokal umzusetzen mit starken Strukturen, motivierten Teams und kultureller Tiefe", so CEO Matt S. Ziegler. "Wir schaffen Räume für Kreativität, Verantwortung und Zusammenarbeit."

Die Einweihung der neuen Zentralen ist für 2025 geplant und wird ein Meilenstein für die organisatorische Entwicklung der PUERTO FANTASÍA GROUP darstellen.

Kontakt:

PUERTO FANTASÍA GROUP

Unternehmenskommunikation

E-Mail: press@puertofantasiagroup.com Webseite: www.puertofantasiagroup.com